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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

 

 VERBALE N. 1/2014 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 6 febbraio 2014 

 

Il giorno 6 febbraio 2014, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, si 

è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università 

degli Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

 

Approvazione del verbale della seduta del 16/10/2013 

 

01. Comunicazioni del Presidente ................................................................................................... 2 

02. Programmazione attività CPTA anno 2014 ............................................................................... 3 

03. Discussione sulla proposta dei Senatori di modifica dell’art. 114, comma 6 del Regolamento    
Generale di Ateneo ......................................................................................................................... 4 

04. Progetto di Reclutamento e Formazione di Specialisti di Ricerca Internazionale ....................... 4 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide X   

Berto Andrea X   Paulon Cristina X   

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio   X 

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna   X Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina X   Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Valandro Giorgio   X 

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo   X 

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Assenti giustificati, i rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato accademico, 

Giovanni Campennì, Paolo Rando e Giorgio Valandro. 
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Per la seduta odierna svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso. 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle 

ore 9.40. 

 

Approvazione del verbale della seduta del 16/10/2013 

La bozza del verbale del 16/10/2013 è stata inviata per e-mail a tutti i Consiglieri. Il Consiglio 

- Visto il testo del verbale n. 14/2013 

Delibera 

di approvare il verbale nella sua integralità. 

 

01. Comunicazioni della Presidente 

Il Presidente informa che questa riunione contiene un’ ordine del giorno ristretto, fa il punto della 

situazione evidenziando criticità e pregi, informa che c’è un’ inizio di relazioni positive, segnali di 

richieste, anche se tardive le risposte sono sempre utili, anche se sono interlocutorie. 

Sollecita l’impegno da parte di tutti i Consiglieri.  

 

Il Presidente comunica le proposte ricevute dal consigliere Bergamin: 

1) Modifica del regolamento dell’assegnazione dei buoni pasto; 

2) Pagamento ore straordinarie svolte dal PTA in occasione della vigilanza prove di ammissione 

ai corsi anno 2012.  

Il Consiglio dopo la discussione chiede al consigliere Bergamin di predisporre una 

comunicazione/proposta da inviare all’amministrazione in merito alla questione delle modalità di 

utilizzo dei buoni pasto, mentre per il secondo aspetto si decide di attendere notizie dalla RSU e 

dai sindacati in quanto materia di loro competenza. 

 

Il Presidente chiede la disponibilità a istruire una lettera di richiesta da inviare agli uffici 

competenti di coinvolgimento del Personale Tecnico Amministrativo sul documento di 

programmazione triennale e bilancio di previsione annuale e triennale. Il Presidente chiede ai 

consiglieri la disponibilità ad occuparsi di queste materie. 

I consiglieri Bergamin e Bolzonella propongono la loro disponibilità per le questioni che riguardano 

bilancio di previsione annuale e triennale, contando sulla loro competenza in ambito lavorativo 

Sulla questione della programmazione triennale il consigliere Pasquali comunica di aver già 

predisposto una bozza di comunicazione da inviare al Servizio Organizzazione per iniziare un 

confronto attivo con il servizio competente per lo svolgimento del compito istituzionale che al CPTA 

spetta in questo ambito in termini di pareri ed eventuali proposte all’amministrazione. 

 

Il Consiglio prende atto 
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02. Programmazione attività CPTA anno 2014 

 

Il Presidente comunica che il consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dovrebbe 

occuparsi di portare in evidenza delle questioni significative: 

 

-Valorizzazione il consigliere Carraro e Marinoni si impegnano a inviare una lettera agli organi 

competenti. 

 

-Nucleo di Valutazione il consigliere Marinoni si impegna a capire l’intenzione dell’Ateneo. 

Marinoni ha comunicato di essere stata presente alla relazione annuale del NDV e in 

particolare delle criticità emerse in merito al sistema di valutazione adottato dall’Ateneo (tre 

sistemi di valutazione attualmente applicati, in presenza di valutazioni da parte delle 

strutture appiattite verso l’alto, quindi con poca reale efficacia). 

 

-Regolamento conto terzi: i consiglieri Paulon, Bolzonella e Berto propongono di inviare ai SAD  

una mail per ca pire rispetto a questo tema come vengano distribuiti al personale TA 

eventuali utili sul c/terzi, se venga applicato il regolamento di Ateneo o se siano state 

approvate nei Consigli di Dipartimento delibere interne sulle modalità di remunerazione del 

personale rispetto alla gestione di finanziamenti da terzi. Si spera di raccogliere un po’ di 

informazioni nell’ottica di una eventuale nuova proposta all’Ateneo rispetto all’attuale 

regolamentazione prevista dalle strutture e dall’Ateneo. 

 

 

-Organizzazione degli incontri con le rappresentanze dei Dipartimenti di Scienze, Biologia, 

Matematica, Ingegneria, Psicologia e Medicina: il consigliere Caporale si occuperà 

dell’organizzazione dei prossimi incontri, si prevede di continuare ad incontrare i 

rappresentanti nella seduta di marzo (area di Scienze) e di concludere con una successiva 

(area di Medicina). 

- 

- Riorganizzazione di spazi e personale dopo la legge Gelmini è fondamentale , perché si creano 

diseconomie. 

 

 

-- Contatti con altri colleghi membri dei CPTA di altre Università: Il consigliere Mancin si metterà 

in contatto con i colleghi di altre Università in videoconferenza per iniziare un percorso di 

collaborazione, per la condivisione di esperienze nella direzione di ampliare la visione del 

CPTA oltre al nostro Ateneo. Verranno successivamente valutate le iniziative specifiche sulle 

quali operare con un reale obiettivo comune. 

 

 

Il Consiglio prende atto 
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03. Discussione sulla proposta dei Senatori di modifica dell’art. 114, comma 6 del  

Regolamento Generale di Ateneo 

 

Il Presidente legge la proposta di modifica dell’art. 114, comma 6 del Regolamento Generale di 

Ateneo inviata dal consigliere Pasquali (All. 1), vista la delicatezza dell’argomento invita i 

consiglieri ad una valutazione ponderata e suggerisce di chiedere dei pareri ai colleghi interessati.  

 

Non essendoci il tempo necessario per una valutazione profonda, il Presidente chiede al 

Consiglio di riportare l’argomento nella prossima riunione del 26 febbraio 2014. 

I consiglieri Brogin e Pasquali si impegnano a raccogliere le istanze dei colleghi consiglieri in 

modo da presentare al prossimo Consiglio eventuali controdeduzioni rispetto al testo proposto dai 

Senatori. 

 

Il Consiglio unanime approva 

 

04. Progetto di Reclutamento e Formazione di Specialisti di Ricerca Internazionale 

 

Il Presidente informa che i Segretari Amministrativi dei Dipartimenti hanno dei problemi in 

quanto l’ateneo vuole relazionare sempre di più dai finanziamenti europei. Bisognerebbe creare 

una squadra ed entrare nei progetti. Il consigliere Marinoni ha delle perplessità in quanto nel 

reclutamento è richiesto una figura di fascia “D” con competenze linguistiche avanzate e 

competenze contabili. 

 

Il consiglio ad unanimità approva 

 

 

Alle ore 10.35 esce il consigliere Cognolato; 

alle ore 10.45 esce il consigliere Bergamin 

 

 

Alle ore 12.40 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio del Personale 

Tecnico Amministrativo per l’approvazione nella seduta del 8 maggio 2014. 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 08/05/2014 alle ore 11.10 approva. 


